

# *Centralizar la Historia, disciplina indispensable para interactuar en la sociedad*

---



**Rogelio Polanco en la clausura IX Asamblea General de Asociados de la Unión de Historiadores de Cuba. Imagen: ACN**

La Habana, 28 mar (RHC) Rogelio Polanco Fuentes, miembro del Secretariado del Comité Central del Partido Comunista de Cuba (CC-PCC) al intervenir en la jornada de clausura de la IX Asamblea General de Asociados de la Unión de Historiadores de Cuba (UNHIC), que sesionó en el Palacio de Convenciones, expresó que en el legado del Comandante en Jefe Fidel Castro y los jóvenes de la Generación del Centenario tienen los historiadores del país la fuente de inspiración imprescindible.

El también jefe del Departamento Ideológico de la organización política, enalteció la trascendencia historiográfica de los asaltos en 1953 a los cuarteles Mondada y Carlos Manuel de Céspedes, con el objetivo de desencadenar la lucha armada contra la dictadura de Fulgencio Batista.

En su discurso, transmitió un saludo personal de Miguel Díaz-Canel Bermúdez, Primer Secretario del CC del PCC y Presidente de la República, a los asambleístas reunidos durante 2 días en el Palacio de

Convenciones de La Habana, en el que renovó el llamado a la unidad, sobre todo para que la cuiden como a la niña de sus ojos.

Razonó también que en la escuela radica la semilla para la cultura de la historia Patria y llamó la atención de que los valores de la Revolución Cubana se enfrentan a los intentos de asfixia económica del gobierno de Estados Unidos y a sus campañas mediáticas desestabilizadoras del orden social nacional

Calificó de positivos los vínculos unitarios de la UNHIC, la Academia de Historia de Cuba y el Instituto de Historia de Cuba, cuyos directivos ofrecieron detalles de sus respectivos proyectos, y algo parecido hicieron las comisiones de trabajo del encuentro .en torno a los resultados de las deliberaciones de sus delegados.

Polanco Fuentes, también recordó el llamado que hiciera el General de Ejército Raúl Castro Ruz, en su discurso en ocasión del aniversario 65 del triunfo de la Revolución, de concentrarse en las tareas y solucionar con sentido creativo los problemas que entorpecen la labor colectiva.

Al cierre de la cita fue adoptada la Declaración Final, que recoge, entre otros temas, la urgencia de centralizar la historia como disciplina indispensable para interactuar en la sociedad, además de condenar el bloqueo recrudescido impuesto por el Gobierno de EE. UU. a la Isla, la guerra mediática y el genocidio que comete Israel contra el pueblo palestino.

La profesora universitaria Francisca López Civeira, Premio Nacional de Ciencias Sociales y Humanísticas 2022, leyó la declaración final del evento.

Jorge Luis Aneiros Alonso salió reelecto presidente de la Unión de Historiadores de Cuba, fundada el 7 de diciembre de 1981 como organización social, no gubernamental, de carácter científico y profesional que agrupa a los profesionales cubanos que trabajan en la investigación, la docencia y la divulgación de la Historia y la conservación del patrimonio histórico-cultural.

Aneiros Alonso es también director de la Oficina de Asuntos Históricos de la Presidencia de la República de Cuba. (Fuente:ACN)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/350819-centralizar-la-historia-disciplina-indispensable-para-interactuar-en-la-sociedad>



**Radio Habana Cuba**